



Georg und Petra Beuker im Finale der Sen. I D Landesmeisterschaft

Erstmals nahmen **Georg und Petra Beuker** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ überhaupt an einer Landesmeisterschaft teil und tanzten sich auf Anhieb direkt bis ins Finale auf den 6. Platz vor.

Bemerkenswert ist das vor allem auch deshalb, weil sie eigentlich in der Altersklasse Sen. II tanzen, aber die Meisterschaft in der für die jüngeren Altersklasse, der Sen. I D beim TSC Mondial Köln stattfand. 12 Paare stellten sich den Wertungsrichtern – zu Recht freuten sich die Beukers über den 6. Platz.

Direkt dahinter belegten **Andreas und Manuela Herberg** ebenfalls in der für sie jüngeren Altersklasse den 7. Platz und verfehlten mit einem Punkt Abstand ganz knapp das Finale.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-02-12